

ago. 23, 2021

Los **equipos de Teleasistencia del Ayuntamiento de Madrid** han intensificado su labor proactiva destinada a asegurar el bienestar de sus usuarios, personas mayores de 65 años en su gran mayoría, para informarles de las **altas temperaturas**, conocer su estado y darles consejos de salud.

Las llamadas a este servicio presente en más de cien mil hogares de la capital, se incrementan en verano.

El Area de Familias, Igualdad y Bienestar Social, dirigida por Pepe Aniorte, activó el pasado día 11 este dispositivo especial con motivo de la ola de calor que ha provocado temperaturas superiores a los 40 grados en la ciudad de Madrid.

Las medidas especiales se han centrado en la **atención a personas sin hogar y personas mayores**, por ser las más expuestas a las peores consecuencias de las altas temperaturas. Este dispositivo se reactivará si hubiera nuevas olas de calor a lo largo de las próximas semanas o meses.

Fuente: Telemadrid. <https://www.telemadrid.es/programas/telenoticias-fin-de-semana/servicio-Teleasistencia-presente-hogares-Madrid-2-2370682916--20210821033403.html>